

L'ONU condamne l'attentat contre l'école des officiers de la police colombienne



New York, (RHC).- Le secrétaire général de l'ONU, Antonio Guterres, a condamné l'attentat à la voiture piégée perpétré jeudi contre l'école des officiers de la police à Bogota, la capitale colombienne.

Dans un communiqué rendu public à New York, le secrétaire général des Nations Unies a exprimé ses condoléances aux proches des victimes et souhaité un prompt rétablissement des blessés.

Le bilan des morts a été porté à 21 et divers hôpitaux de la capitale colombienne soignent 68 blessés dans cet attentat.

Le ministre colombien de la Défense, Guillermo Botero, a attribué l'attentat à l'Armée de Libération Nationale, organisation de guérilla.

Il déclaré à la presse que l'auteur de l'attentat, José Aldemar, alias le Manchot, s'était engagé dans cette organisation de guérilla.

Le président colombien, Ivan Duque, a annoncé la rupture définitive des négociations de paix avec l'ALN et l'activation du mandat d'arrêt à l'encontre des négociateurs de la guérilla colombienne qui se trouvent à Cuba.

A La Havane, le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a confirmé ce samedi que notre pays agira sur la base du respect strict des protocoles du dialogue de paix, signés entre le gouvernement et l'ALN.

Dans un tweet, Bruno Rodríguez souligne que Cuba s'attachera à la lettre du protocole signé par les deux parties concernant la rupture des négociations et que le gouvernement cubain maintiendra les consultations avec les deux parties et avec les autres garants du dialogue.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/181423-lonu-condamne-lattentat-contre-lecole-des-officiers-de-la-police-colombienne>



Radio Habana Cuba